



RÉUNION DU GROUPE PARLEMENTAIRE DE L'ORGANISATION DE COOPÉRATION ET DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUES (OCDE) SUR L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

RAPPORT D'ACTIVITÉ

ACTIVITÉ

Relations multilatérales
Visioconférence
2 décembre 2020

DÉLÉGATION QUÉBÉCOISE

- M^{me} MarieChantal Chassé (Châteauguay)
- Conseiller en relations interparlementaires et internationales

CONTEXTE

Il s'agit d'une activité organisée par le Réseau parlementaire mondial de l'Organisation de coopération et développement économique (OCDE). Cette instance constitue un lieu d'échange permettant aux parlementaires de partager leur expérience, d'identifier les bonnes pratiques et de favoriser la coopération internationale en matière de législation. Ce Réseau met notamment en place des partenariats avec les parlements membres de l'OCDE, des assemblées parlementaires, des experts et le Parlement européen. Ce forum permet aussi aux législateurs de bénéficier des recommandations de l'OCDE sur une panoplie d'enjeux, dont l'intelligence artificielle. Les réunions permettent les échanges entre parlementaires et experts sur les ces questions.

OBJECTIFS ET RÉSULTATS

S'enquérir des derniers développements législatifs et des divers partenariats mondiaux en matière d'intelligence artificielle

- La députée de Châteauguay a pu prendre connaissance de diverses initiatives législatives mises de l'avant dans plusieurs parlements en Europe, en plus des divers partenariats mondiaux dans le domaine, notamment le Réseau d'experts de l'OCDE sur l'intelligence artificielle (ONE AI) et le Partenariat global sur l'intelligence artificielle (GPAI).

En apprendre davantage sur les divers outils à la disposition des parlementaires pour légiférer en matière d'intelligence artificielle

- Grâce à diverses présentations offertes par des experts dans le domaine, la députée de Châteauguay a pu en apprendre davantage sur les outils à la disposition des parlementaires pour l'encadrement législatif de l'intelligence artificielle. Ces outils comprennent les principes guidant l'encadrement de l'intelligence artificielle, les initiatives des pays ayant agi sur le plan législatif dans ce domaine et les politiques publiques pouvant être mises de l'avant.

S'enquérir des derniers développements en matière d'intelligence artificielle

- La députée de Châteauguay a assisté à des présentations d'experts de ONE AI sur les tendances récentes en matière d'intelligence artificielle. La députée a également pris part à une séance de travail sur l'impact de la pandémie sur l'intelligence artificielle.

STATISTIQUES



SUIVIS

L'information et les divers outils relatifs à cette activité ont été transmis au secrétariat de la Commission de l'économie et du travail de l'ANQ.